

El director general de Medio Ambiente, Enrique Julián Fuentes, ha destacado este sábado el "potencial" de la comunidad autónoma extremeña en materia de pesca que reúne en torno a 160.000 licencias y mueve cada año unos 60 millones de euros.

De este modo, ha resaltado que la comunidad cuenta con casi 20.000 kilómetros de orillas, más de 200 cotos de pesca y más de 150 sociedades de pescadores, informa el Gobierno extremeño en una nota de prensa.

Así lo ha manifestado Enrique Julián Fuentes durante la entrega de los premios del XVII Concurso Internacional de Pesca Deportiva, dentro de la Feria de la Caza, Pesca y Naturaleza Ibérica (Feciex) 2013 en Badajoz.

INVERSIÓN DE 1,2 MILLONES

Por otro lado el Ejecutivo extremeño ha explicado en la nota que, a través de la Dirección General de Medio Ambiente, invertirá este año 1,2 millones de euros en la construcción de pasos para peces, eliminación de barreras en los cursos de agua, mejorar la accesibilidad a zonas de pesca, trabajos con especies piscícolas autóctonas y la restauración de la vegetación de riberas, entre otras actuaciones

Además, ha informado de que trabaja en la redacción de un nuevo Plan General Piscícola, que recogerá las particularidades de cada zona para la pesca y para su aprovechamiento sostenible; y acometerá también un plan regional de repoblaciones, un plan general de apoyo a la pesca deportiva y ayudará a las empresas que realicen inversiones en el sector de la acuicultura.